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会議・行事の

名称 
令和６年度 第３回八雲町スポーツ推進審議会兼総合体育館運営委員会 

日

時 

令和７年３月３日（月） 

１７：３０ ～ １８：１５ 

場

所 
八雲町総合体育館 研修室 

会議・行事の処理顛末 

■出席者 計５名 （古澤会長、豆澤副会長、植田委員、安住委員、桂川委員） 

■事務局(体育課) 計５名 （土井教育長、伊藤課長、作田補佐、沢主事、森係長、櫻井係長） 

１．開  会 

２．挨  拶  八雲町教育委員会     教育長 土 井 寿 彦 

参集について御礼申し上げます。体育施設関連の令和７年度予算は、温水プール

ろ過機修理費に 1,200千円、スキー場リフト制御盤更新費に 1億円程度かかること

になる。令和 7年度に発注しても実施が令和 8年度に係ることから令和 8年度に予

算額が計上されることになる。町民への活気ある町づくりの為にも各種スポーツ施

設の利活用を図って頂きたい。 

先月末に八雲町少年少女文化スポーツ表彰式が行われ、スポーツ分野では、6 個

人 1団体が受賞された。空手 1人、陸上 2人、野球 3人(シニア 1人、軟式 2人)、

団体では、八雲中の陸上リレーチームが受賞された。とても素晴らしい出来事とな

り、学校や家庭、地域においてもとても良いニュースとなった。 

皆様方のご協力にも感謝申し上げます。 

 

八雲町スポーツ推進審議会 会長 古 澤 新 一 

時節柄何かとご多用の折、参集いただきありがとうございます。 

スポーツの活性化で地域がより良くなるよう皆様方のご協力をお願いします。 

今回も忌憚のないご意見を頂戴しながら、会議を進めていきたいので、よろしく

お願いします。 

３．議  題（議事進行：会長） 

(１) 報告第１号 令和６年度八雲町社会体育事業(下期)実施状況について（資料 P.4～P.6） 

(２) 報告第２号 令和６年度八雲町社会体育施設利用(下期)状況報告について（資料 P.7～P.9） 

(３） 議案第１号 令和７年度八雲町社会体育事業(下期)実施計画について（資料 P.10～P.15） 

【質疑応答】資料 P.10～P.11について 

（委 員）熊石地域町民運動会は、どのくらいの参加人数があるのか。 

（事務局）コロナが流行したあたりまで未開催で人口減もあるので予想が付きにくいが 200～300

名程度と思われる。 



（委 員）八雲地域からも 1 チームでも参加できれば盛り上がりが後押しとなるのではないか。過

去には野田生地域でも 4～5回開催したこともある。 

（委 員）８月２日～３日にかけて、全道シニアソフトボール大会も開催される。道内には、全部

で１３チーム程があり、出場チームが９チームだと１会場で済むがそれ以上となると２会

場に分けて行うこととなる。協力をお願いしたい。 

（委 員）９月２８日には、北海道障がい者スポーツ大会のソフトボール種目が開催される。昨年

度は、帯広市を会場に予定されていたが参加者が揃わなく中止となった。道南では、過去

に鹿部町を会場に開催したこともあり、八雲町での開催について是非協力をお願いしたい。

知的障がい者への対応をどのようにしていくのかが課題と思っている。 

 

４．閉  会 １８：１５ 終了 

 


